

ゆうハイム通信 76号 3月

ひなまつり

あざやかで華やかなひなだんを見ていると古きよき伝統を感じます。毎年見ても心が和みますね。

歌の時間には♪うれしいひなまつりや春らしい歌を歌っていただき、おやつには、さくらもちを召し上がっていただきました。



避難訓練 (ひなんくんれん)

2月26日職員向けの火災訓練を行いました。1つのコンセントに複数の電気機器を接続すること(たこ足配線)は漏電(ろうでん)、火災などの事故の原因となる場合がありますのでご注意ください。

いざという時の為に外に出る逃げ道「非常口」を確認しておくようお願いいたします。



お知らせ

消費税が上がる前にオムツをまとめ買いされたい方はお申し出ください。

インフルエンザが流行っています。引き続き手洗い、うがいで予防しましょう。

アートセラピー作品

かわいらしい作品が並びました。玄関ホールにて展示していますのでご覧ください。



記録的な大雪で中庭の景色も変わり、入居者様が大きな雪だるまを作って下さいました。うさこもおいしい木の芽を探して雪だるまにのぼったり、さんぽしました。



3月6日啓蟄(けいちつ)です。草木が芽吹き、動物が冬眠から目覚める新しい生命を感じる月ともいえます。

